



企業市民として  
身近にできること。

# ボランティア活動

全社員一丸となって  
取り組んでいます。



## 「美化清掃」地域奉仕活動

実施日時：2020年6月8日(月)・9日(火) 10:00～ 総参加人数64名

### クールエステティック金沢店&フェイシャルボーテ金沢店

美化清掃 10名参加

野々市市御経塚 自店舗周辺エリア

今後も地域貢献を行っていく…

毎年、老人福祉施設に伺い、ハンドマッサージをさせていただいていましたが、今年は新型コロナウイルスの影響もあり、当店周辺の美化清掃をさせていただきました。お近くから沢山の皆様へお声がけでき、日頃の感謝も込めて清掃活動を行いました。近隣住民の方からお声をかけてくださることもあり、とても心が温まりました。今後も地域貢献を行っていくと共に、ご来店くださるお客様へより感謝を伝え、精一杯のおもてなしをさせていただきます。

\*見附店長談



石川県  
野々市市



メディア取材 TV-NEWS



▲KTKテレビ金沢でニュース報道されました。

### クールエステティック富山・二口店

美化清掃 7名参加

富山市二口町 自店舗周辺エリア

自身の心もキレイにさせていただけた…

今年のボランティアは新型コロナウイルス感染予防対策の影響もあり、例年の訪問エステは控えさせていただき、社会奉仕活動として日頃からお世話になっているサロン周辺の清掃活動をさせていただきました。普段はエステティシャンとしてお客様をキレイにさせていただくお仕事ですが、地域の清掃活動をさせていただき、環境の美化はもちろん、私たちスタッフ自身の心もキレイにさせていただけたと改めて感じます。今後も地域への感謝を忘れず、貢献してまいります。

\*千原店長談



富山県  
富山市  
高岡市

メディア取材 TV-TOPICS



▲BBT富山テレビでピックス報道されました。

### クールグループ本社・ビューティプロダクツ事業部・J.B.マシナリーグループ

美化清掃 11名参加

野々市市押野 自店舗周辺エリア

いつもの日常を送れるということの幸せ…

今年も本社ビル周辺の清掃活動をさせていただきました。毎年同じ作業を行ってまいりましたが、今年は新型コロナウイルスの影響で世界中が大変な事態になっている中、いつもの日常を送れるということの幸せを本当にかみしめることができる時間となりました。まだまだ完全に終息したとは言えない状況の中、クルールのスタッフ全員が心身ともに健康で、恒例の行事を滞りなく行い、当たり前の毎日を徐々に取り戻して過ごしていることに心から感謝いたします。

\*本社管理部 井上部長談

この活動を通して地域の方々に笑顔に…

毎年恒例のボランティア清掃奉仕活動を行いました。本社付近を5チームに分けてトングとゴミ袋を持ち1時間ほどゴミ拾いを行いました。野々市市は日頃からとてもきれいな街で清掃も行き届いており、今年は特に綺麗でゴミがほぼほぼありませんでした。毎朝、地域のおじいさん達がゴミを拾ってくれているようで、本当に町が綺麗に整えられています。この活動を通して地域の方々に笑顔になっていただけたらと思います。

\*ビューティプロダクツ事業部 太田部長談



### クールエステティック高岡店

美化清掃 9名参加

高岡市野村 自店舗周辺エリア

地域からも愛されるサロンを目指して…

今年も、久々にサロン周辺のゴミ拾いをさせていただきました。自粛の影響もあり、以前に比べるとゴミの量がかなり少なかったように感じますが、一部でタバコのポイ捨てが多くあったように感じました。ご近所の方から「ご苦労様です」と声を掛けていただき、温かい気持ちになりました。私達も日頃から周りの方に対し感謝の気持ちを持ち、地域からも愛されるサロンを目指していきます。

\*藤永店長談



### クールエステティック福井店&クールフェイシャルボーテ福井店

美化清掃 13名参加

福井市和田東 自店舗周辺エリア

人の温かさを感じて共に実感…

今回の活動は新型コロナウイルスの感染防止のため、例年の訪問エステサービスを遠慮させていただきました。私達の仕事は人と人とのふれ合いの中で手を通してお役に立てると考えております。しかし、このような状況の中で何ができるのか考え、日頃からお世話になっている近隣の皆様へ、よりお過ごし易い環境のためお役に立てたらと思い、店舗周辺の美化清掃活動を行いました。落ちているごみの中に使い捨てマスクがあったことで現状の残念な生活実態を実感しました。また、私達に「熱いのに、ご苦労様。」や「クールさん？家の娘や孫が行かせていただいているわ。ご苦労様。」等いつもお世話になっている宅配の方、お散歩中の保育士さん、ご近所の皆様との触れ合いがあり、人の温かさを感じて共に実感させていただきました。本当にこの活動は私達に学びの多い意味のあるものであり、日々の業務に活かしていきます。

\*佐野店長談



福井県  
福井市  
鯖江市

メディア取材 TV-NEWS



▲FBC福井放送でニュース報道されました。

### クールエステティック鯖江市店

美化清掃 9名参加

鯖江市横江町 自店舗周辺エリア

掛けていただいたお声にとっても心温まり…

今年はお店周辺の清掃活動をさせていただきました。普段通っている場所でも、気づかずに見過ごしていたような場所も汚れていたりして、意識して見ることの大切さに気づき、歩いているからこそ気づけることもありました。また清掃活動しながら歩いていることで、通行の方にも「ありがとう」「偉いね、頑張ってる」とお声をかけていただくこともあり、心のごったお声に活力をいただきました。例年の訪問エステマッサージをしている時のお声とはまた違いますが、ボランティアという行動を通して、掛けていただいたお声にとっても心温まり、人が喜んでくださることの行動の大切さを学び直すことができました。今後もお店に来てくださるお客様、関わってくださっている全ての方が喜んでくださる行動を考え動いていきます。

\*小林店長談



### クールプロジェクト東京支社

美化清掃 5名参加

東京都中央区銀座 自社周辺エリア

世界に注目されるお洒落な銀座を守りましょう!

東京支社では銀座5丁目～8丁目のゴミ拾いを行いました。中央通りは綺麗ですが、裏通りに入ると空き缶、ペットボトルなど沢山のゴミが植え込みの中には溢れていました。路上にもタバコの吸い殻が驚くほどたくさん捨てられていました。コロナの影響で観光客も減っていますが、銀座で働く私たちこそが綺麗な街を守りたいと思います。銀座へ来る世界からの観光客によりイメージをもっていただけるよう今後もこの活動を続けたいと思います。

\*許 海外事業部長談

東京都  
銀座

